



Grupo Parlamentario Popular
Congreso de los Diputados
Plaza de las Cortes, número 1
28014 Madrid

En Madrid, a 19 de junio de 2025

Sres Diputados:

Dentro de unos días, en la cumbre de la OTAN, se decidirá el rearme europeo que creará las condiciones básicas para que Europa esté en condiciones de librar una guerra de proporciones descomunales con un incierto final.

Mark Rutte secretario general de la OTAN ha dicho que el rearme era para que la OTAN se convirtiera en una alianza “más letal”. Parece que las masacres en Yugoslavia, Afganistán, Irak, Libia y otras, que han causado millones de muertos, no son suficientemente “letales”.

La pretensión de que todo para la guerra, pero sin la guerra, es de una estulticia supina o simplemente un ejercicio de ilimitado cinismo. Así mismo tratar de equiparar la disuasión en base a las armas nucleares con la disuasión con una guerra convencional es simplemente un engaño para encubrir que no hay ninguna intención de disuadir, sino de aniquilar.

Además, insistir con el mantra de una amenaza letal, sin argumentos, ni pruebas, sin un motivo fundamentado, no es nada mas que el resultado del fracaso de la mentira sobre pruebas materiales en Irak: las armas de destrucción masiva nunca existieron, la única amenaza real era Occidente. De lo que pretende defenderse Occidente es de su crisis y de su pérdida de hegemonía, especialmente, de los EE.UU.

¿Creen ustedes seriamente que no se deberían vetar las imposiciones sobre el rearme?

¿No creen que es hora de corregir el fraude que se cometió con la incorporación del reino de España a la OTAN?

¿Estamos haciendo todo necesario para impedir el genocidio del pueblo palestino?

¿Intervendrá la OTAN para impedir al ente sionista continuar la matanza de seres indefensos?

Cualquier crítica sobre su trabajo, representatividad o legitimidad, no menoscaba ni un ápice su responsabilidad sobre todo aquello que afecte gravemente a la ciudadanía. El rearme, la guerra y sus motivos, para empezar.

Vamos hacia la guerra porque tenemos enemigos, son nuestros enemigos porque nos amenazan. Un razonamiento sencillo y claro, pero frágil, incompleto y tendencioso que no plantea la cuestión de fondo ¿Por qué nos amenazan, como nos amenazan?

Solo hay que mirar el comportamiento de Occidente sobre la causa Palestina. El ente sionista de Israel esta exterminando al pueblo palestino, no lo oculta, incluso hace propaganda de ello, su argumento es: Los palestinos son una amenaza por el mero hecho de existir y más aún por resistir. Nuestra inacción nos hace cómplices, no consideramos que el ente sionista nos amenace y por supuesto no lo declaramos nuestro enemigo, a pesar de sus crímenes y de que incendiar Oriente Próximo sea realmente una amenaza mundial ¿no les parecen motivos suficientes? ¿se toleraría algo semejante si la víctima fuera de un país "occidental"?

En realidad el único principio vigente es la arbitrariedad en función de los intereses dominantes, que son los de lo que denominamos Occidente.

Este es un tema que les compete y del que son responsables, aunque sin duda, ser coherentes con su responsabilidad supone un riesgo ¿están dispuestos a asumirlo?

En la confianza de recibir su atención, les saluda cordialmente,



El Comité de Coordinación de la campaña

"Que no nos arrastren a la guerra"

(Contacto: nootanygenocidio@contraotanybases.org)